

19/04/2018

Fiscalía, PDI y Carabineros lanzan inédito plan de conversatorios en colegios para abordar las consecuencias del consumo de drogas

Cumpliendo con lo expuesto por el Fiscal Regional, Carlos Palma Guerra, en su cuenta pública del mes de enero de este año, la Fiscalía Regional de Aysén -con el importante apoyo de la PDI y Carabineros- iniciará este viernes un inédito plan de conversatorios en colegios de Coyhaique y Puerto Aysén, donde representantes de estas tres instituciones dialogarán con los alumnos acerca de los peligros asociados al consumo de drogas, incluyendo ser víctima de un delito o autor de un ilícito.



Luego de una reunión efectuada en el mes de marzo de este año en el edificio de la Fiscalía Regional, con asistencia de 25 directores, orientadores y encargados de convivencia escolar de diversos colegios de Coyhaique y Puerto Aysén, la Unidad de Comunicaciones del Ministerio Público efectuó las coordinaciones respectivas para dar inicio a este plan de Relaciones Comunitarias, de acuerdo a lo solicitado por el Fiscal Regional. A los diálogos, que se inician hoy en un colegio del centro de Coyhaique, asistirán funcionarios de la Brigada Antinarcóticos y de Investigación Criminal de la PDI, sumado al OS-7 de Carabineros y una psicóloga de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional.

“Agradecemos la confianza e interés de los colegios. Se nota que es un tema que preocupa y en el cual diversas instituciones podemos aportar de forma concreta. Debemos hacer algo hoy, para evitar consecuencias muy complejas en el futuro”, comentó el Fiscal Regional de Aysén, Carlos Palma.

TRABAJO CONJUNTO

La principal autoridad del Ministerio Público en la zona, detalló al inicio de su período como Fiscal Regional -hace ya 6 meses-, que una de sus prioridades sería trabajar de forma coordinada entre las instituciones para dar respuestas concretas a la comunidad en sus problemas y este es un ejemplo de esta visión sistémica de trabajo. “El interés ha sido tal que ya existen planificadas más de 20 actividades, tanto en Coyhaique como Puerto Aysén, donde funcionarios especialistas de la Fiscalía, PDI y Carabineros, hablarán de forma clara y precisa sobre las consecuencias de incursionar en el complejo mundo de las drogas”, aseveró el persecutor penal.

El tráfico y consumo de drogas es un factor de preocupación para la Fiscalía. De hecho, en el transcurso de una semana, se incautaron 19 kilos de marihuana prensada y otros dos kilos de cocaína, que tenían como destino la región de Aysén para su comercialización.

“Hago un llamado a los padres y también a los profesores para estar muy alertas. Los traficantes son muy hábiles en aprovecharse de la curiosidad de los jóvenes y es por eso que necesitamos detectar a tiempo los problemas”, añadió Carlos Palma, quien ha liderado -junto a ambas policías-, una lucha frontal contra el tráfico de estupefacientes en la zona.

DIÁLOGO

Respecto de porqué utilizar el diálogo como método de prevención y acercamiento a los jóvenes, Palma Guerra comentó que una de las paradojas que vivimos en la actualidad, “en esta era digital, es que hay una fuerte sensación de incomunicación. Los avances tecnológicos han reducido los tiempos y las distancias, los teléfonos celulares son cada vez más modernos, pero no han logrado reducir la falta de entendimiento entre las personas. No hemos resuelto lo elemental: el aprender a conversar con el otro como un legítimo otro y crear, en ese rito algo olvidado, un espacio de confianza”.

Con estas conversaciones, finalizó el Fiscal Regional, “esperamos generar esa confianza que nos permita relacionarnos adecuadamente con profesores y alumnos, hablando sobre los efectos de las drogas en las vidas de las personas”.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369